

EXPEDITION MÜLL

Im Rahmen der Umwelterziehung starteten wir das Projekt „Expedition Müll“. Unser Ziel war, das Bewusstsein der Kinder für die Mülltrennung und das Recycling zu stärken. Hier nun einige Einblicke in das Projekt.

Wir begannen das Projekt mit der Mülltrennung. Dafür brachte jedes Kind etwas Müll von zu Hause mit. Wir sortierten dann den Müll und besprachen, was damit passieren soll.

Danach beklebten wir passend unsere Mülleimer, um den Müll später richtig zuzuordnen zu können.

Dann ging es um die Wiederverwendung von Plastik- und Papiermüll. Zusammen besprachen wir, was wir damit noch machen können, bevor es im Mülleimer landet.

Heraus kam unsere Kunstausstellung: „Müllkippenkunst“

Tolle Skulpturen und Bilder sind entstanden.



Beim Besuch der Bücherei hielten wir nach Büchern Ausschau, die etwas mit Müll zu tun haben. Da stießen wir auf „Die Olchis“. Diese Geschichte wurde uns gleich vorgelesen. Sie war sehr spannend.



Auch bereiteten wir einen Papierbrei vor. Wir wollten unser Papier nämlich selbst herstellen. Dazu zerrissen wir alte Zeitungen.



Für den Papierbrei kippten wir noch Wasser hinzu.



Und zum Schluss wurde alles fein püriert.



Dann endlich war **Montag!**

Wir schöpften mit einem Sieb aus dem Papierbrei unser Papier.



Getrocknet sieht das Ergebnis nun so aus!



Müll ist nicht gleich Müll!!!